

XX Concurso Provincial de Albañilería

El pasado día 31 del actual, tuvo lugar en la Dehesa de Gerona el Concurso Provincial de Albañilería en su XX edición, con la participación de 23 parejas o patrullas, compuestas por un albañil y un ayudante o peón.

De Olot, tomaron parte 6 parejas de diferentes empresas, distribuidas de la siguiente forma: Empresa Emilio Cano Feliu 3 parejas; Empresa José Juvanteny 2 parejas y Empresa Francisco Orri Rodeja una pareja.

El concurso fue ganado por una pareja de La Bisbal.

La participación olotense en tan interesante y tradicional concurso ha sido la más numerosa de la provincia, y se espera que en ediciones venideras irá en aumento, por el aliciente que tienen tales concursos, máxime que la Organización no tuvo fallos.

Curso para productores menores

El pasado día 2 del actual mes de junio, y en el Salón de Actos de la Delegación Sindical Comarcal, tuvo lugar un curso organizado por la Delegación Provincial de la Juventud con la colaboración de la Escuela Sindical de Gerona, con la concurrencia de 24 productores menores de edad.

El cursillo se desarrolló dentro de la más correcta normalidad, en jornada de todo el día, quedando los alumnos altamente satisfechos tanto de las enseñanzas impartidas como de las claras exposiciones de los diferentes profesores que intervinieron, y prueba de ello es el interés puesto por los cursillistas en los debates al final de cada explicación.

Unos cursillos interesantes por las enseñanzas que se exponen y por el aprovechamiento de los alumnos, que no dudamos deberán tener su asidua continuidad.

Curso de seguridad e higiene en el trabajo

Sigue desarrollándose en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura, el cursillo organizado conjuntamente con la Delegación Provincial de Trabajo y Delegación Sindical Comarcal, para cuarenta productores metalúrgicos que diariamente asisten a las clases por personal especializado.

Cabe señalar el alto índice de asistencia diaria de los cursillistas a las clases y el interés con que son seguidas las mismas, así como la clara exposición de los temas por parte del profesorado especializado en la materia.

Esperamos que el acto de clausura tendrá lugar el próximo lunes, con asistencia de las Autoridades Provinciales.

Visita del Delegado Provincial de Sindicatos a Olot

El pasado lunes, día 1 de junio, visitó Olot y Comarca D. José Núñez de Castro y Gómez, acompañado del Vicesecretario Provincial de Ordenación Económica y de Ordenación Social, así como del Jefe del Servicio de Publicaciones Sindicales.

A las 10 de la mañana, fueron recibidos en Sant Joan les Fonts, por el Delegado y Secretario Sindical Comarcal, visitándose seguidamente la empresa Hilados Fluviá, S. A., terminando con una interesante reunión con el Jurado de Empresa, siendo cumplimentados por el Director D. Raimundo Modrovejo.

Seguidamente fueron visitadas las instalaciones de Laboratorios Sobrino, S. A., siendo atendidos por su Director Gerente D. Luis Tremoleda de Bolós, finalizando la visita con una entrevista con los Enlaces Sindicales de la Empresa.

Llegada la comitiva a Olot, se pasó a visitar la empresa Granja Soldevila, S. A., donde fueron recibidos por su Director D. Pedro Cortada Reverter, saludándose seguidamente a los Enlaces Sindicales y Vocales Jurados de Empresa, visitándose seguidamente las instalaciones de la empresa.

Por la tarde tuvo lugar una entrevista con el Sr Alcalde de la ciudad D. Juan de Malibrán Gelabert, mostrándosele seguidamente al Delegado Provincial de Sindicatos el Valle de Bas con su Concentración Parcelaria Piloto, así como el lugar donde se erigirá el monumento a la Familia Campesina.

En la Delegación Sindical Comarcal, tuvo lugar una primera reunión con el Cabildo de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, y seguidamente otra con la Junta de Mandos en pleno, con la concurrencia de los Concejales de representación Sindical, Presidentes y Vicepresidentes de las Entidades Sindicales Comarcales, con sus Presidentes y Vicepresidentes de Secciones Económicas y Sociales.

Al finalizar la jornada, se mostró al Delegado Sindical Provincial, por parte de D. Fernando García, la película que filmó con motivo de los actos organizados por esta Delegación Sindical Comarcal, con motivo del 1.º de Mayo, partiendo seguidamente para la capital de provincia, no sin antes manifestar su satisfacción por la jornada de trabajo pasada en esta ciudad de Olot y Comarca, quedando gratamente sorprendido y satisfecho por la magnífica disposición encontrada en todos los sectores, tanto económico como social, prometiendo continuar tales jornadas de trabajo, hasta quedar completamente impuesto de nuestra problemática y poder encauzar sus soluciones.



Primer Aniversari de la mort d'en

MARÇAL PLANA MATA

A. C. S.

La seva esposa, fills, nétes i demás familiars, els preguen que el tinguin present en les seves pregàries.

Sou invitats a les MISSES que pel seu etern repòs es celebraran, si Déu vol, el pròxim dijous, dia 11 de Juny, a les Esglésies, Parroquial de Sant Esteve, i PP. Caputxins d'Olot, i Parroquia del Malloll.

Olot, Juny del 1970